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Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión Terrtso ........ deSeguimiento
de los Sistemas de Resultados Electorales del Consejo General del Instituto
Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 27 (veintisiete) de marzo de
2021 (dos mil veintiuno), a las 12:00 horas (doce) horas. - - - - - - - - - - - - - - - -
En la ciudad de La Paz, Baja California Sur, siendo las 12:05 horas (doce horas con
cinco minutos) del día miércoles 27 (veintisiete) de marzo de 2021 (dos mil
veintiuno) se llevó a cabo la segunda sesión ordinaria vía remota, a través de
videoconferencia, de conformidad con lo establecido en el considerando 2.4, inciso
f) del "Acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California
Sur, por el que se aprueba la suspensión de plazos y términos legales derivado de
las medidas de contingencia sanitaria: coronavirus (COVID-19)", registrado bajo el
numeral IEEBCS-CG012-MARZO-2020; lo anterior, en cumplimiento al artículo 13,
primer párrafo, de la Ley Electoral del Estado de Baja California Sur, encontrándose
presentes los integrantes de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas
de Resultados Electorales (CTSSRE) del Consejo General del Instituto Estatal
Electoral de Baja California Sur: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Consejero Presidente, M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado; - - - - - - - - - - -
Consejero Electoral, Mtro. Chikara Yanome Toda; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Consejera Electoral, Mtra. Perla Marisol Gutiérrez Canizales; - - - - - - - - - - - - -
Secretario Técnico, M.G.T.I. Mario Yee Castro; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - Por parte de los partidos políticos: - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. José Noé López Ramírez, Representante Propietario del Partido
Revolucionario Institucional; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Santiago Osuna Talamantes, Representante Propietario del Partido de la
Revolución Democrática; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Víctor Regalado Herrera, Representante Propietario del Partido de
Renovación Sudcaliforniana; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Joaquín Andrés Ortalejo González, Representante Propietario del Partido de
BCS Coherente; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Mónica Trevizo Vásquez, Representante Propietaria del Partido Encuentro
Solidario; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
C.P. Miguel Ángel Quesada Palacios, Representante Propietario del Partido
Redes Sociales Progresistas; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
C. Rodolfo Nava Camacho, Representante Propietario del Aspirante a Candidatura
Independiente a la Elección de Gubernatura del Estado, C. Benjamín de la Rosa
Escalante; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Héctor Javier Gutiérrez Contreras, Representante Propietario del Aspirante
a Candidatura Independiente a la Elección de Gubernatura del Estado, C. Ramón
Alejo Parra Ojeda; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - Por parte de los asistentes invitados: - - - - - - - - - - - - - -
Mtra. Alma Alicia Ávila Flores, Consejera Electoral; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Dra. María Leticia Ocampo Jiménez, Consejera Electoral; - - - - - - - - - - - - - - - - -
Dr. Miguel Israel Santoyo Cantabrana, Consejero Electoral; - - - - - - - - - - - - - - -
Mtra. lliana Castro Liera, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Rosa Amanda Mendoza Talamantes, Integrante del COTAPREP; - - - - - - -
lng. Dulce Paulina Ruiz Becerra, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - - - - - - - -
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M.S.C. Jorge Mario Rodríguez Meza, Integrante del CO
Lic. Alfonso Velázquez Capuleño, Integrante del COTAPREP; - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Sofía Margarita Manríquez Orduño, Integrante del COTASISCOM; - - - - -
M.S.C. Prudencio Navarro Gómez, Integrante del COTASISCOM; - - - - - - - - - - -
Juan Antonio Geraldo, Representante de Enlace de las tecnologías de información
por parte del PVEM; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Lic. Paola de Jesús García Osuna, Asesora del Consejero Electoral Cesar Adonai
Taylor Maldonado---- - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - -
Lic. Cindy Yanine Vázquez Cortés, Secretaria adscrita a la Unidad de Cómputo y
Servicios Informáticos; y - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - -- - - -- - - - - -
Lic. Ramón Arturo Flores Arias, Auxiliar de Soporte Técnico, adscrito a la Unidad
de Cómputo y Servicios informáticos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Con el fin de llevar a cabo la Segunda Sesión Ordinaria del día de la fecha, bajo
el siguiente Orden del Día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
1. Apertura; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
2. Lista de Asistencia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
3. Declaratoria de quórum legal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
4. Lectura y aprobación en su caso, del Proyecto del Orden del Día; - - - - - - - - - - -
5. Lectura y aprobación, en su caso, del Proyecto de Acta de la Primera Sesión
Ordinaria de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados
Electorales del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur,
celebrada el 24 de febrero de 2021; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
6. Presentación de los Informes de correspondencia recibida y despachada de la
Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, en el periodo
comprendido entre el 23 de febrero al 25 de marzo del 2021; - - - - - - - - - - - - - - - -
7. Presentación del Informe de Implementación y Operación del Programa de
Resultados Electorales Preliminares (PREP}, correspondiente al mes de febrero de
2021, en cumplimiento a lo señalado en el artículo 32 del anexo 13 del Reglamento
de Elecciones del Instituto Nacional Electoral; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -
8. Presentación del Informe de Seguimiento en la Implementación y Operación del
Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) y del Sistema ge
Cómputos Distritales y Municipales (SISCOM}, correspondiente al periodo
comprendido entre el 23 de febrero al 25 de marzo de 2021; - - - - - - - - - - - - - - -
9. Asuntos Generales, y - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
1 O. Clausura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Consejero Presidente de la Comisión, informo que
existe quorum legal para llevar a cabo la presente sesión"; - - - - - - - -- - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Muchas
gracias a todas y a todos los presentes esta tarde, definitivamente se ve que todas
las personas que aquí nos encontramos e integramos diversos órganos, celebro por
eso la colaboración interórganos e interinstitucional y aparte los Comités que son
de carácter ciudadano que están aquí presentes, por ambos proyectos me refiero a
proyectos institucionales el PREP y el SISCOM, gracias por su acompañamiento, le
solicito por favor Sr. Secretario, informe el siguiente punto en el orden del día"; - - -
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M.G.T.I. Mario Yee Castro: "si gusta Con jero Preside , solamente antes de
pasar al siguiente punto, hacer constar la presencia del Mtro. Prudencio Navarro
Gómez, integrante del COTASISCOM"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.5.C. Prudencio Navarro Gómez: "Buenas tardes, presente"; - - - - - - - - - - - - - -
M.5.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario. Bienvenido
Mtro. Prudencio Navarro, integrante del COTASISCOM. Por favor Sr. Secretario
informes del siguiente punto"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente de la Comisión,
el siguiente punto en el orden del día es la lectura y aprobación en su caso del
proyecto del orden el día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.5.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario ¿alguien desea
hacer el uso de la voz para intervenir respecto del proyecto del orden del día? si no
es así, por favor Sr. Secretario sométalo a aprobación en su caso por quienes
integramos esta Comisión; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente. Consejera y
consejeros integrantes de esta Comisión, sírvanse a manifestar el sentido de su
voto respecto del proyecto del orden del día, las y los que estén por su afirmativa.
Sin votos en contra se aprueba por unanimidad Consejero Presidente"; - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario, infórmenos por
favor sobre el siguiente punto en el orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "El siguiente punto en el orden del día es el punto
número cinco y es, lectura y aprobación en su caso del proyecto de acta de la
Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas
de Resultados Electorales del Consejo General del Instituto Estatal de Baja
California Sur, celebrada el pasado día 24 de febrero de 2021 "; - - - - - - - - - - - -
M.5.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario. ¿Alguna
intervención respecto del proyecto de Acta, que ha hecho referencia el Sr.
Secretario?, si no hay intervención en el proyecto de Acta, por favor Sr. Secretad
sométalo a aprobación en su caso"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente de la Comi ión,
Consejera y consejeros integrantes de la misma, sírvase manifestar el sentido de
su voto respecto de del proyecto del acta referida. Los que estén por su afirmativa.
Sin votos en contra se aprueba por unanimidad"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario. Le solicito por
favor, nos informe del siguiente punto en el orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "El siguiente punto en el orden del día es el punto
número seis y es la presentación de los Informes de correspondencia recibida y
despachada de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de
Resultados Electorales del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja
California Sur, en el periodo comprendido entre el 23 de febrero al 25 de marzo del
2021"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas grac, s Sr ecretario, de mi
parte antes de ceder el uso de la voz, únicamente destacar del informe que se
presenta, la amplia comunicación que hay por parte de esta Comisión Temporal de
Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales, tanto con Órganos
Electorales del Instituto como con los Comités Técnicos Asesores y el Instituto
Nacional Electoral. Es un punto de convergencia donde fluyen las comunicaciones
de la información, que debe permear a todas estas áreas y órganos con la finalidad
de ir transitando a la toma de decisiones respecto de ambos proyectos
institucionales, Programa de Resultados Electorales y Sistema de Cómputos
Distritales y Municipales, en ese informe se da cuenta de los oficios, las fechas en
que se reciben o se remiten, las destinatarias o destinatarios y los asuntos de
referencia. Si alguien quisiera profundizar en alguna de las comunicaciones vertidas
en ese informe, este sería el momento oportuno para ello, por lo que está a su
consideración el punto. ¿Alguna intervención?, adelante Consejero Chikara
Yanome Toda, integrante de la Comisión"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. Chikara Yanome Toda: "Muy buenas tardes a todas y a todos, un gusto
saludarles. Si bien el informe da cuenta en blanco y negro de la comunicación que
se ha dado tanto en el exterior como en el interior de este Instituto, comentar que sí
se ha sentido el efecto, en sentido de que es un centro neurálgico de todo lo que
sucede en la UCSI y con respecto de los proyectos que ahorita se están llevando y
que requieren a este Comisión, se siente el impacto de cómo se está generando y
se están asentando los pasos de una cadena para poder llegar al final del producto
que queremos que tiene que ver con el PREP y el SISCOM, debo reconocer que
ahorita solo se ve en blanco y negro en los números fríos pero sí se siente el efecto
y ya lo veremos en los informes que presentan y platicar solamente que en el título
del informe, hay una omisión en la fecha que dice 202, en vez de 2021, es un detalle
menor de forma, que no altera el contenido pero si valdría la pena corregirlo. Muchas
gracias, Consejero Presidente de la Comisión"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Al contrario, gracias Consejero Chika a
Yanome Toda, coincido plenamente con lo que comenta y gracias por la
observación de forma para que se ajuste al título del encabezado de la tabla.
¿alguna otra intervención respecto de este punto?, adelante Sr. Secretario"; - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Muchas gracias. Atendida la observación para
impactarlo en el informe y solamente comentar de manera muy breve, agradecer el
apoyo por parte de la Lic. Yanine Vázquez y a la Lic. Paola García, personal que
nos apoya para esta puntual remisión de toda esta información, solamente dar
cuenta de dicho apoyo, es cuanto, muchas gracias"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario, ¿alguna
otra intervención respecto del punto del orden del día?, no siendo así se da por
recibido este informe de correspondencia recibida y despachada y solicito al Sr.
Secretario el siguiente punto en el orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero res· ente, el siguiente
punto en el orden del día es el número siete y es la Presentación del Informe de
Implementación y Operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares
(PREP), correspondiente al mes de febrero de 2021, en cumplimiento a lo señalado
en el artículo 32 del anexo 13 del Reglamento de Elecciones del Instituto Nacional
Electoral"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario, si nos
puede brindar una breve reseña del informe que ha hecho referencia"; - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente. El informe
atendiendo lo dispuesto de presentar en esta Comisión dichos Informes, se presenta
el mes previo que en este caso en particular es en el mes de febrero. El informe fue
turnado a la Unidad Técnica de Servicios de Informática en tiempo y forma para
efectos de su análisis y bueno comentarles de manera muy breve, el informe ya
tiene una estructura ya establecida por la UNICOM, básicamente se da el avance
respecto del desarrollo del sistema, elementos de carácter administrativo de
adquisiciones, contratación de recursos humanos, el avance en la instalación de los
CATO y en su caso de los CCV, el avance en la auditoría y también destacar que
en este informe ya se da cuenta también de los trabajos de esta Comisión, dando
cuenta de la primera sesión ordinaria que fue en el pasado veinticuatro de febrero y
también dar cuenta de los trabajos del COTAPREP, en específico de la novena
sesión ordinaria, de la quinta sesión extraordinaria y de la sexta sesión
extraordinaria, todas desarrolladas en el mes de febrero, se da cuenta en este
informe, la estructura como les comento es una estructura estándar, es el contexto
del informe de Instancia PREP, es cuanto muchas gracias"; - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario. Solamente
comentar que el informe que se presenta también integra las diversas actividades
que tanto como esta Comisión como los propios Comités han desarrollado en
términos de sesiones celebradas, recomendaciones principales y seguimiento po
parte de estos Órganos de vigilancia en el desarrollo de ambos proyectos, bue o
en este en particular, es únicamente relativo al Programa de Resultados Electoral s,
toda vez que se presenta en términos de lo establecido en el Reglamento d,...e_Tll
Elecciones del Instituto Nacional Electoral. ¿alguna intervención adicional sobre
este punto en el orden del día?, adelante por favor Consejero Chikara Yanome,
integrante de esta Comisión"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtro. Chikara Yanome Toda: "Gracias. Agradecer el informe, es muy accesible de
leer, solamente me quedo alguna duda. En consideración si valiera la pena incluir
un glosario, dado que los que estamos familiarizados con el tema reconocemos la
mayoría de las siglas que ahí se presentan, pero dado que haya alguna persona
que no esté familiarizada con el tema y que quiera conocer todos los trabajos, quizás
se encuentre con algunas siglas que no estén de todo claras. Es una recomendación
y lo dejo a consideración, muchas gracias"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gr · onsejero Chikara
Yanome, me parece importante lo que comenta, sabemos que este informe es un
formato preestablecido por el Instituto Nacional Electoral, sin embargo, si sería
importante verlo como adicional, no como contenido, como un título del contenido
pero si como un elemento que se pudiera incorporar que creo que no estorbaría
para nada y al contrario daría precisión a muchos de los conceptos que ahí se
vierten sobre todo en cuanto a las siglas de varios de los componentes, entonces
dejar esa reflexión me parece muy atinada por parte del Consejero Chikara y
adicionalmente en el apartado de anexo 1, de listas de asistencia y reuniones de
trabajo, consultar si ¿solamente se refiere a las reuniones de la Comisión Temporal
de esta Comisión o también de los Comités?, verificar esta parte porque solamente
veo la lista de asistencia de la Comisión, no así de reuniones de trabajo que en su
caso hayan sostenido el Comité Técnico Asesor para el PREP, sería todo y no sé,
si alguien quisiera comentar algo al respecto, Sr. Secretario adelante"; - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Muchas gracias. En efecto, el anexo 1 corresponde a
las listas de asistencia a reuniones de trabajo tanto de la Comisión como también
del COTAPREP, en este periodo en particular solamente el Comité sesionó en estas
tres ocasiones por lo tanto no se anexan las listas de asistencia de reuniones de
trabajo, sin embargo, en informes pasados sí se ha turnado dichas listas de
asistencia, sería el comentario. Muchas gracias"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario, entonces
únicamente sería el pendiente verificar la parte del glosario de términos, ¿alguna
otra intervención respecto de este punto del orden del día?, si no es así, por favor
Sr. Secretario denos cuenta del siguiente"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente, el siguiente
punto en el orden del día, es el punto número ocho y es la Presentación del Informe
de Seguimiento en la Implementación y Operación del Programa de Resultados
Electorales Preliminares (PREP) y del Sistema de Cómputos Distritalesq
Municipales (SISCOM), correspondiente al periodo comprendido entre el 23
febrero al 25 de marzo de 2021 "; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Por
favor le solicito nos apoye con la proyección del informe y nos dé una reseña del
mismo, adelante por favor"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Muchas gracias Consejero Presidente, antes de pasar
a proyectar, quisiera solicitar su anuencia para, el informe que originalmente se
turnó le agregamos ciertos elementos que quedaron pendientes para antes de la
convocatoria, además de unos elementos de forma, por lo tanto, quisiera plantear
si podemos proyectar esta nueva versión, básicamente se le adicionó elementos
para vincular al calendario integral del Proceso Local Electoral, sería la propuesta
que pongo a su consideración"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. S r · 10, en atención a
que dicha propuesta deriva de un acuerdo ya tomado en la primera sesión ordinaria
de esta Comisión por parte de la Consejera Perla y el Consejero Chikara y su
servidor, no veo inconveniente en que se proyecte la versión ya con la incorporación
de la vinculación de las actividades con el calendario integral y otros elementos de
planeación como lo es el calendario de entregables del Anexo 13 del Reglamento
de Elecciones, por lo cual si estuviera de acuerdo mi compañera Consejero y mi
compañero Consejero que integramos esta Comisión, le solicitaría por favor Mtro.
Mario que proyecte esta versión del informe y haga la precisión en su momento
durante la presentación de cuáles fueron las modificaciones al mismo, adelante por
favor Sr. Secretario antes de cederle el uso de la palabra a quien desee hacerlo"; -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Muchas gracias, vamos a proceder a proyectar esta
nueva versión. Estamos presentando el informe en el Seguimiento en la
Implementación y Operación del PREP y del Sistema de Cómputos Distritales y
Municipales, en este periodo comprendido entre el 23 de febrero y el 25 de marzo
de este año, es el mismo formato respecto del primer informe, aquí está
básicamente el contenido del informe, las reuniones de trabajo de la Consejera y
Consejeros integrantes de la Comisión, también se destaca, ahorita vamos abundar
un poco más en ello de la reunión con UNICOM y del seguimiento tanto del PREP
como del SISCOM, en este sentido, en este documento en particular se incluye este
glosario, en términos relevantes del mismo. Inicia con una introducción, esta es la
misma estructura o contenido del primer informe, no me voy a detener mucho en
este rubro, básicamente da cuenta de la sesión de instalación, el previo o la razón
por la cual se sometió a consideración del Consejo General la integración de esta
Comisión, el documento avanza con el complemento Acuerdos de la Comisión, que
prácticamente fue la convocatoria de la primera sesión ordinaria de esta Comisión
en cumplimiento al considerando 2.2 del Acuerdo del calendario de sesiones
ordinarias, prácticamente es la referencia para este cumplimiento de Acuerdos,ga
convocatoria a la primera sesión. El documento en la siguiente sección da cuen
de estas reuniones de trabajo entre Consejera y Consejeros Electorales, integrant s
de la Comisión, fueron tres reuniones de trabajo efectuadas en el periodo, la primera
fue el 01 de marzo, en ese momento, la Unidad de Cómputo y Servicios Informáticos
planteó o presentó las propuestas para la ubicación de los dos Centros de Captura
yVerificación del PREP, actividades de suma relevancia y por lo tanto, se consideró
importante tener el seguimiento por parte de Consejera y Consejeros de la
Comisión, en ese sentido, se emitieron diversas recomendaciones, por ejemplo,
respecto de la toma de previsiones respecto de si algún personal que en su
momento se contrate en dichos centros, tenga algún factor de movilidad, también
se enfatizó mucho en el tema de reforzar o tener capacitaciones de protección civil,
por ejemplo, en caso de algún incendio o elementos de ciclones o huracanes,
también en ese tema relacionado a la capacitación, en el diseño o elaboración de
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trípticos de funciones específicas de ca a uno de los pue :;,ue van a estar en
estos Centros de Captura, también se propuso que en el documento que planteó la
UCSI, plantear que el COTAPREP también hizo su análisis, planteó el respaldo de
sus propuestas y cabe señalar que en el sondeo de estos locales, fueron alrededor
de veinte posibles opciones que estuvimos sondeando. Algo también muy
interesante que también la Comisión o integración consideró preciso destacar, fue
que una de las ventajas del local planteado para el Centro de Captura y Verificación
2 del PREP, es que dicha planta alta, puede ser considerado estar lista para el poder
auxiliar al Órgano Desconcentrado, en específico al Consejo Municipal de La Paz,
para un posible escenario de puntos de recuento adicionales, al estar ubicados en
el mismo edificio, el CCV2 va a estar ubicado en la planta alta, va a tener todas las
condiciones técnicas, para efectos de estar listos para el miércoles, para los
cómputos oficiales, se consideró como un punto importante. Pasaríamos a la
segunda reunión de trabajo que fue el 5 de marzo, se trataron diversos temas, entre
ellos, el seguimiento de los pendientes respecto del desarrollo del PREP y el
SlSCOM, también en ese sentido, la UCSI presentó estos pendientes, en su
momento la necesidad de determinar el tamaño de las Actas de Escrutinio y
Cómputo y los procedimientos administrativos de la Red Segura e infraestructura
en la nube de ambos sistemas, también vamos a abundar un poco más de ello en
el siguiente rubro, lo medular en dicha reunión fue los entregables del anexo 13 del
Reglamento de Elecciones, en específico se trató de manera muy detallada, los
proyectos de Planes de Seguridad y Continuidad, además del resto de los
entregables, que era la versión final del contrato o instrumento jurídico entre el Ente
Auditor y el Instituto y proyectos de acuerdo relativo a las horas de inicio y cierre del
PREP y el número de actualizaciones de imágenes y bases de datos de dichos
sistemas, además también se trató en específico, una circular o solicitud por parte
de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral del INE, respecto de la
herramienta de informática para coadyuvar a los cómputos oficiales, en este cas ,
a nivel local es el SISCOM, por lo tanto, también se planteó dichos trabajos, y en
ese sentido, Consejera y Consejeros Electorales de igual forma emitieron diver.......--,,
recomendaciones tales como establecer plazos para esta remisión faltante de
algunas de las áreas, establecer un cronograma de actividades respecto de todos
los plazos de entrega del equipamiento tecnológico, y también, destacar las
observaciones o recomendaciones respecto de los planes de Seguridad y
Continuidad, que sobra decir, son de suma importancia para el éxito del PREP, en
ese sentido, también muy puntual lo relativo las labores de concientización y
capacitación del personal que va a estar en su momento apoyando en las
actividades inherentes a dichos planes. En el tema de la previsión respecto de suplir
a ciertas figuras que tienen toma de decisiones dentro de estos planes, tener
también estos mecanismos de contingencia para efectos de que no quede ningún
eslabón roto en ese sentido, fue una recomendación por parte de Consejera y
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~Consejeros. Nos pasaríamos a la tercera reunión de tra j.a_.que fue el pasado 12
de marzo, en ese sentido, también se destacó por parte de la Unidad de Cómputo,
en seguimiento a esas observaciones de la DEOE del INE, la versión actualizada
del Proceso Técnico Operativo del SISCOM, fue un tema tratado el día de antier en
la sesión ordinaria del COTASISCOM, es un documento muy puntual y conciso que
tiene todas las funcionalidades que va a traer el sistema, por lo tanto, también se
consideró importante tener el seguimiento de la Comisión, en ese tenor, fue muy
conciso los análisis o recomendaciones por parte de Consejera y Consejeros, en
específico es, tener estricta vigilancia de lo que esté establecido en el PTO, no
contraponga los lineamientos de cómputos, entonces para efectos de que tenga
total congruencia y compatibilidad en lo que se establezca en el PTO y obviamente
también muy importante, en este resto de las etapas inherentes al Proceso
Electoral, el tema de reforzar la comunicación entre las áreas, la Dirección de
Educación Cívica, la Dirección de Organización Electoral, Secretaría Ejecutiva y la
misma UCSI, quienes intervienen en el tema de cómputos oficiales, tener una
estrecha comunicación y en ese sentido, comentarles que el pasado 24 de marzo,
también se tuvo a solicitud de la Unidad Técnica y Servicios de Informática de INE,
reunión para seguimiento de los trabajos del PREP, eso fue en esta semana, fue
una reunión muy importante, para efectos del proyecto del PREP, tuvimos asistencia
por parte de la Junta Local del INE en el estado, por parte de la Mtra. Marina
Garmendia, personal de la Unidad Técnica de Servicios de Informática, integrantes
del COTAPREP Federal e integrantes del COTAPREP Local, también
representación del Ente Auditor, es decir, del Tecnológico Nacional de México,
campus La Paz, también estuvieron presentes en dicha reunión de trabajo, sobra
decir la asistencia de Consejera y Consejeros Electorales, integrantes de esta
Comisión, a su vez, Consejeras y Consejeros del Instituto y obviamente la Unidad
de Cómputo y Servicios Informáticos, entre los principales temas abordados, el
avance del proyecto, tanto en aspecto de recurso humano, de infraestructura de
servidores, de la Red Segura y del desarrollo en sí del sistema. También se destacó
o se mencionó el Plan de trabajo de la Auditoría Informática, que recordemos inicia
el próximo 05 de abril con la semana de planeación, esa es la primera semana, en
donde se va a estar planeando el resto de las actividades medulares de la Auditoría.
Fue una reunión para nosotros como Unidad de Cómputo muy positiva, recibimos
mucha retroalimentación por parte del COTRAPREP Federal con recomendaciones
muy puntuales, que vamos a estar considerando, impactando nuestra logística, a
su vez la sugerencia o la recomendación de tener muchas pruebas del sistema para
efectos de estar mitigando cualquier situación con el mismo, una recomendación
muy puntual por parte de UNICOM y del mismo COTAPREP Federal, el tema de las
pruebas del sistema. En ese sentido, el informe continua con la relación de los
pendientes relativos al PREP y al SISCOM, acompañando y dándole seguimiento a
los que se turnaron en el primer informe y comentarles que hubo diversas
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actualizaciones de estatus de dichos pendientes, por eje , en su momento se
planteaba la Red Segura e Infraestructura tanto del PREP y SISCOM, ya estuvo
atendida, se hizo la licitación IEEBCS-LPN-01-2021, el cual ya el Comité de
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios tuvo a bien seleccionar al proveedor de
dicha Red Segura, también actualmente está vigente la licitación para el equipo
tecnológico tanto del PREP como del SISCOM, que es la licitación número 3 que
está haciendo este Instituto, también otros temas que se habían solventado.
Recibimos respuesta en este caso por parte de la DEOE, de consultas realizadas
previamente, estamos actualmente revisando las mismas. Continúa la revisión por
parte del tamaño del Acta de Escrutinio y Cómputo. Ya recibimos respuesta por
parte de la DEOE de la confirmación de que las Actas de Escrutinio y Cómputo van
a contener el código QR y la información prellenada de datos de identificación de la
Casilla, ya tenemos la respuesta y confirmación oficial. Estamos en aras de darle
seguimiento a las solicitudes respecto del Sitio de Publicación del PREP, en
específico, el despliegue en cierta sección del sitio de la Candidatura Común y de
la Coalición, estamos en ese análisis. También en su momento se informó que
estaba pendiente el tema de la selección del Ente Auditor, ya tenemos Ente Auditor
del PREP y también del SISCOM. El informe concluye con el seguimiento por parte,
en específico del PREP y del SISCOM, en este sentido en lo que respecta del
PREP, tuvimos tres entregables en este periodo, el Informe de Instancia PREP
correspondiente al mes de febrero, acorde a lo establecido en el Reglamento de
Elecciones, los proyectos de los Planes de Seguridad y Continuidad del PREP,
también fue remitido en tiempo y forma, la versión final del instrumento jurídico entre
el Ente Auditor y el OPLE, también fue turnado, aquí por ejemplo ya está una de las
adiciones al informe, ya se cita la actividad o el ID, respecto del Plan Integral y
Calendarios, en este caso específico, la versión final del instrumento jurídico,
corresponde al ID 16. 7 del Plan Integral de Calendarios del Proceso, por lo tanto,
es una de las mejoras o adiciones al documento. También en ese sentido respecto
del PREP, tuvimos catorce circulares y oficios relativos al PREP, en este caso, aquí
se detallan los mismos, también el estatus de atención y la liga al respecto del
Calendario integral del Proceso, en este caso el 81 que es relativo a los Planes de
Seguridad y Continuidad, se turnaron en tiempo y forma, recordatorio de los
entregables, también se remitieron en tiempo y forma, en resumen son los catorce
oficios por parte de UNICOM relativos al PREP, en este caso, como se estableció
en la sesión pasada de ayer del COTAPREP, estamos por remitir la información a
UNICOM, respecto de la atención a las observaciones del Prototipo navegable, eso
se turna el día de hoy. Estamos viendo la liga al enlace al calendario integral, en
este caso, no se generaron observaciones al Instrumento jurídico, por lo tanto, ya
se pudo proceder a su firma. El oficio INE/UNICOM/1165/2021 en el cual se remiten
las observaciones al sitio de publicación del PREP, ya están todas solventadas. Un
oficio de que no se realizaron observaciones en las actividades al Informe de la
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periodo del 27 de enero al 22 de febrero. También en ese tema pendiente por parte
del Sitio de Publicación del PREP, en el sentido de los centros de ayuda, se nos
remitió por parte de UNICOM, referencias a dichos Centros de ayuda del PREP
Federal y del PREP 2019, para efectos de tener noción, estamos a la espera del
estándar para este Proceso Local Electoral concurrente 2021. También diversos
elementos, por ejemplo, el protocolo de atención sanitaria para el PREP, que fue
aprobado por la Comisión de Capacitación y Organización Electoral del INE. Un
oficio por parte de observaciones del Informe del mes de febrero, que también se
turnó la respuesta, en caso específico, eran unos enlaces rotos a dos documentos,
se turnó la respuesta y los mismos documentos el mismo día que se turnó el oficio
por parte de UNICOM. Otros oficios de conocimiento respecto de varios ajustes al
prototipo del Sitio de Publicación del PRE. También concluye con la invitación a esta
reunión que se citó en el rubro anterior del informe, que fue la reunión de trabajo del
24 de marzo entre UNICOM, COTAPREP Federal, autoridades locales, para darle
seguimiento al PREP. En lo que respecta al Sistema de Cómputos Distritales y
Municipales, también se da cuenta de las actividades que estaban con estatus de
pendiente, que ya tienen el estatus de atendida como ya lo comentamos, estaba el
tema del procedimiento administrativo de adquisición del equipamiento tecnológico,
ya está actualmente vigente la licitación pública a nivel nacional, el ente Auditor
también ya está seleccionado por parte del SISCOM y ya recibimos por parte de la
DEOE diversas revisiones al PTO del SISCOM, también ya fue atendida y estamos
pues, en atención del análisis de los lineamientos del SISCOM, para efectos de en
su caso, proponer modificaciones al mismo, entonces este es el documento que se
plantea para el segundo periodo de actividades de la Comisión, son la relación de
los pendientes, la relación de las reuniones de trabajo de la misma. Si gustan voy a
dejar de compartir para tener la vista de todas y todos, es cuanto Consejero
Presidente"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario, antes
de ceder el uso de la palabra a quien desee hacerlo sobre este punto del orden del
día, me gustaría solicitar que en el apartado de la reunión de trabajo que se celebró
con el Instituto Nacional Electoral hace algunos días y, que contó con la presencia
prácticamente de todos y todas las personas que hoy estamos aquí en la tarde en
esta sesión, se pudiera incorporar la relación de puntos principales que se
abordaron, sobre todo porque hubo recomendaciones muy precisas por parte del
COTAPREP Federal, para tomar en consideración, así como también de la vocal
ejecutiva de la Junta Local, la Lic. Marina Garmendia Gómez, respecto de los
protocolos sanitarios a seguir por parte del personal adscrito a las diversas tareas
del Programa de Resultados Electorales Preliminares y también se hizo referencia
a algunos de las asignaturas pendientes respecto de este proyecto con relación de
manera muy específica a la presentación de las pantallas en el sitio de publicación
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cuando se hace la consulta al programa, respecto de los or partido político,
en específico, a la Candidatura Común por ser una figura de participación que no
es de carácter federal sino que se establece en la norma local y que atiende a tres
distribuciones distintas, lo que es diverso a la Coalición. Como sabemos la
Candidatura Común tiene al presentar un convenio, la posibilidad de establecer
porcentajes de división de votos para tres rubros distintos, siendo uno el de
conservación de registro, un segundo el acceso a financiamiento público y una
tercera forma de distribución, relativo al acceso a los curules de Representación
Proporcional, en ese tenor, se comentó en esa reunión se haría una consulta al
Instituto Nacional Electoral para conocer cómo se ajustaría la interfaz de la pista
específica, tanto en vista de equipo de cómputo como la vista celular, que la pantalla
de votos por Partido Político que es con especifica relación a la Candidatura Común.
Por ser una de las asignaturas pendientes me parece que hay que establecerlo, así
como también el procedimiento de digitalización de las Actas de Escrutinio y
Cómputo, en este caso, única el Acta de Cómputo de Entidad Federativa, que se
generará a partir de los resultados del voto postal y el voto electrónico, que se
entregará en la Ciudad de México, porque eso implicará una digitalización que
estamos previendo sea por PREP Casilla, para poder ingresar los votos de las y los
sudcalifornianos residentes en el extranjero. Me parece que a manera de puntos se
debiera de incorporar por la relevancia que tienen estas temáticas en el apartado
de la reunión. Por ahí se había comentado en una reunión de quienes integramos
esta Comisión, sobre una actividad en particular que ya se atendió el día 06 de
marzo con relación del envío de los materiales de capacitación al INE, para la
Digitalización de las Actas de Escrutinio y Cómputo de PREP Casilla, por ahí ya se
atendió esta actividad, sin embargo, también se abordó en una reunión de trabajo
de carácter interno por lo que también me gustaría que se incorporara al present
informe. De mi parte serían los comentarios, agradecer a la Unidad de Cómputo y
Servicios Informáticos y a todas las áreas que han colaborado en la construcción de
estos proyectos de carácter institucional, por los trabajos que vendrán con mucha
fuerza a partir del mes de abril, como bien sabemos viene ya el equipamiento
tecnológico, la instalación y habilitación de los Centros de Captura y Verificación,
así como los Centros de Acopio y Transmisión de Datos, para comenzar a la
brevedad durante los primeros días de abril con las Pruebas de Funcionalidad. El
día martes habrá una reunión con UNICOM del INE, respecto de los criterios a
utilizar en la Prueba de Funcionalidad, por lo cual también se estará invitando a los
órganos respectivos de lo establecido por UNICOM, para poder atender esa parte y
prepararnos ya a las pruebas que nos permitirán ver el funcionamiento pleno del
Programa de Resultados Electorales Preliminares e ir transitando con el~
acompañamiento de la Auditoría y de los Comités y del COTAPREP en específico
en el tema del PREP, a la transición hacia la construcción del programa que se ~\
estará usando con las pruebas diarias, en los simulacros y obviamente para ser 1)
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utilizado finalmente en la Jornada Electoral. De mi parte s , · lo.s comentarios
respecto del informe que se presenta y este momento es oportuno para quien desea
hacer uso de la voz, en caso de que quisieran plantear algo adicional, ¿alguna
intervención?, Mtra. Perla Gutiérrez, Consejera Electoral integrante de esta
Comisión adelante"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Mtra. Perla Marisol Gutiérrez Canizales: "Muchas gracias, Consejero Presidente
de la Comisión, nuevamente para externar un reconocimiento a la visión que tuvo
al hacer esta integración de esta Comisión, aun antes de que fuera una instrucción
del instituto Nacional Electoral y la atinencia en cuanto a que esta Comisión no solo
siguiera el comportamiento del PREP sino también del SISCOM. Un agradecimiento
al Secretario Técnico de esta Comisión, en cuanto a la diligencia que ha tenido, ha
mostrado para incorporar en los informes que presenta el día de hoy, todas las
actividades que está realizando este Instituto en atención de estos temas de PREP
y de SISCOM, la intercomunicación e interrelación que tiene con las diferentes áreas
del Instituto para lograr que estos temas caminen, el apoyo que tiene en los
respectivos Comités, COTAPREP y COTASISCOM. El hecho de que todo el tiempo
que le invierte, que le dedica a la participación en el Comité de Adquisiciones,
Arrendamientos y Servicios, para lograr que salgan las licitaciones, para lograr
indicar cuales son los requerimientos de los equipos, todo esto para poder contar
con estos dos sistemas, que en su momento son los que brindaran la estabilidad, la
paz social, la confiabilidad en todo el quehacer de esta Institución electoral y en todo
el proceso democrático que está caminando y que culminará no solamente el día
de la Jornada Electoral sino cuando estos sistemas reflejen los resultados, PREP
que la sociedad espera inmediatamente conocer la información de la Jornada
Electoral y SISCOM el cual será el resultado definitivo de los cómputos del Proceso
Electoral, entonces, no es presión pero descansa en sus manos y bueno el
agradecimiento por esta organización y como le comentaron el día de ayer en una -~11

reunión, tiene prohibido enfermarse, se lo agradecemos y se lo reconocemos desde
este lugar. Muchas gracias"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Al contrario, muchísimas gracias,
Consejera Perla Gutiérrez, coincido plenamente con sus consideraciones. ¿alguna
otra intervención respecto de este punto?, no siendo así, comentar también para la
tranquilidad de las representaciones de los partidos políticos, que en la reunión que
se sostuvo con el Instituto Nacional Electoral hace algunos días, el COTAPREP
Federal y quienes integran la UNlCOM del INE, emitieron muy buenos comentarios
al trabajo que está realizando este Organismo Público Local , en materia del
Programa de Resultados Electorales Preliminares, como lo comentamos en interno,
no es momento de bajar la guardia sino todo lo contrario, viene un bimestre bastante
fuerte, de aquí a la Jornada Electoral ya no vamos a parar realmente los trabajos de ~
estos dos programas, sin embargo, es bueno también decir que la planeación que ~
se ha tenido por la Institución y como se han atendido todas las observaciones y
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recomendaciones que han emitido los diversos órganos, los levado a estar en
un muy buen momento de cara a la operatividad, las pruebas y los simulacros y la
Auditoría que vienen en la inmediatez, muchas gracias a todas y a todos desde sus
trincheras, por el apoyo y vigilancia a estas Actividades. ¿alguna otra intervención?,
si no es así, se da por recibido este informe, solicitaría también que, en el tema del
apartado de las tablas, se pudiera incorporar la función de repetir títulos para que
no se pierda en la continuidad y de mi parte solicitar también se remita a la
Secretaría Ejecutiva para su presentación ante el Órgano Máximo de Dirección el
Consejo General. Por favor Sr. Secretario, infórmennos del siguiente punto en el
orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente, el siguiente
punto en el orden del día es el punto número nueve y es asuntos generales"; - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario. Me gustaría
comentar como un asunto general, la importancia de la participación por parte de
las representaciones de los Partido Políticos y de los Aspirantes a Candidaturas
Independientes a la elección de la Gubernatura, en el tenor de que como saben
integran esta Comisión, forman parte del Quorum y agradezco mucho su presencia
para poder llevar a cabo estos trabajos formales, vendrán como ya se han
mencionado varias ocasiones en esta sesión trabajos muy fuertes en los meses
venideros, por lo cual, agradezco de antemano su presencia y acompañamiento a
estas tareas que estaremos girando invitaciones con la mayor antelación posible
para irnos acompañando, como confirmando asistencia a través de las llamadas
telefónicas, como se ha hecho en estas dos sesiones y no quise terminar esta
sesión sin agradecer su acompañamiento, así como por supuesto de los Comités y
de las Consejeras y Consejeros Electorales que integran esta Comisión y que
integran el Consejo General, muchas gracias a todas a y a todos. También un
agradecimiento y reconocimiento a la Instancia interna, a la Unidad de Cómputo y
Servicios Informáticos y los departamentos que trabajan directamente en el
desarrollo de estos dos proyectos y bueno, vendrá gente también que en días

~

próximos se irán integrando a esta instancia interna como personal de soporte
técnico, supervisores PREP, capturistas, etcétera, que estarán colaborando y que
muy probablemente tengamos la oportunidad de conocerles en las pruebas de
Funcionalidad y simulacros en su momento. Muchas gracias a todas y a todos, ¿no ~

:~: :ie~;e~~~~0~u~~i~~ª-~~~~~t~~ ~1_9~~-~s~~~º-~~~~r~I-~~i~i~~~I!~ ~~~l~~~e- ~~r-f~~~r
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Muchas gracias, Consejero Presidente. Agradecer los
comentarios, procederemos a compartir al resto del personal, actualmente somos
22 personas en la Unidad de Cómputo, todas y todos con un alto nivel de motivación
para estos proyectos y no solo PREP y SISCOM, sino todos los demás que estamos ,
actualmente coadyuvando en caso particular, por ejemplo, el Sistema de Registro ~\
de Candidaturas, también estamos en estrecha con todas las y los involucrados en ~.\
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dicho sistema. Quisiera plantear otro asunto general Consej
muchas gracias. Solamente poner a su consideración una vez que inicien los
trabajos de Auditoría Informática tanto del PREP y el SISCOM, poner a su
consideración también de invitar a las sesiones de la Comisión a los Auditores
líderes de dichas auditorías, para efectos también de en su caso si hubiera algún
tema relevante, que le den seguimiento los Auditores Lideres, sería la propuesta
para su análisis. Es cuanto, muchas gracias"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonaí Taylor Maldonado: "Muchas gracias Sr. Secretario. Me
parece interesante la propuesta que pone en la mesa, si estuviera de acuerdo mi
compañera Perla y mi compañero Chikara, lo pudiéramos agenciar para abordarlo
a punto fino en la siguiente reunión de trabajo interno de la Comisión, con la finalidad
de ver los alcances y limitaciones de esta participación y con todo gusto poderlo
contemplar para las siguientes sesiones, cuando haya algún punto que sea
importante y que pueda observar dicho órgano o Ente Auditor. ¿alguna otra
intervención? Sino hay más intervenciones le solicito por favor Sr. Secretario nos
informe del siguiente punto en el orden del día"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
M.G.T.I. Mario Yee Castro: "Como instruye Consejero Presidente. El siguiente
punto en el orden del día, es el punto número diez y es la clausura"; - - - - - - - - - - -
M.S.C. Cesar Adonai Taylor Maldonado: "Gracias Sr. Secretario, siendo las 12:57
horas del día 27 de marzo de 2021, damos por clausurada la segunda sesión
ordinaria de la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados
Electorales del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur,
muchísimas gracias a todas y a todos por su asistencia esta tarde y que tengan un
excelente día, hasta pronto"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mtro. C ikar Yanome Toda
Consejero Electoral Integrante de la

Comisión Temporal de Seguimiento de
los Sistemas de Resultados Electorales

~~
Mtra. Perla Marisol Gutiérrez Canizales
Consejera Electoral Integrante de la

Comisión Temporal de Seguimiento de
los Sistemas de Resultados Electorales
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M.G.TJ Mario Yee Castro
Secretario Técnico de la Comisión
Temporal de Seguimiento de los
Sistemas de Resultados Electorales

Representante Suplente del
Partido Acción Nacional

Representante Suplente del
Partido Revolucionario Institucional

Representante Propietario del
Partido de la Renovación Democrática

Representante Suplente del
Partido la Renovación Democrática

Representante Propietario del
Partido del Trabajo

Representante Suplente del
Partido del Trabajo

La presente hoja de firmas forma parte íntegra del Acta de la Segunda SesiónOrdinaria de
la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 27 de
marzo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Representante Propietario del
Partido Verde Ecologista de México

~Jl_, .u~roi:_.
Representante Suplente del

Partido Verde Ecologista de México

Representante Propietario del
Partido Movimiento Ciudadano

Representante Suplente del
Partido Movimiento Ciudadano

Representante Suplente del
Partido de Renovación Sudcaliforniana

Representante Propietario del
Partido MORENA

Representante Propietario del
Partido Humanista de Baja

California Sur

Representante Suplente del
Partido MORENA

Representante Suplente del
Partido Humanista de Baja

California Sur

La presente hoja de firmas forma parte íntegra del Acta de la Segunda SesiónOrdinaria de
la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 27 de
marzo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Represent nte Propietario del
Partido BCS Coherente

Representante Suplente del
Partido BCS Coherente

Representante Propietario del
Partido Nueva Alianza Baja

California Sur

Representante Suplente del
Partido Nueva Alianza Baja

California Sur

Representante Suplente del
Partido Encuentro Solidario

Representante Suplente del
Partido Redes Sociales Progresistas

Representante Suplente del
Partido Fuerza por México

La presente hoja de firmas forma parte íntegra del Acta de la Segunda SesiónOrdinaria de
la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 27 de
marzo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Representante Propietario del
aspirante a Candidato Independiente a

la Gubernatura del Estado,
C. Ramón Alejo Parra Ojeda

Representante Propietario del
aspirante a Candidato Independiente a

la Gubernatura del Estado,
C. Benjamín de la Rosa Escalante

Representante Suplente del aspirante a
Candidato Independiente a la

Gubernatura del Estado,
C. Ramón Alejo Parra Ojeda

Representante Suplente del aspirante a
Candidato Independiente a la

Gubernatura del Estado,
C. Benjamín de la Rosa Escalante

La presente hoja de firmas forma parte íntegra del Acta de la Segunda SesiónOrdinaria de
la Comisión Temporal de Seguimiento de los Sistemas de Resultados Electorales del
Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur, de fecha 27 de
marzo de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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